

Presseaussendung, 9.12.2016

Umfrage zeigt: Österreicher sind glücklich

75 Prozent der Österreicher sind mit ihrem Leben zufrieden. West- und Oberösterreicher sind glücklicher als Ost- und Südoesterreicher

Gemeinhin wird uns Österreichern ja eine gewisse Tendenz zum Raunzen und Jammern nachgesagt. Eine aktuelle Umfrage der Österreichischen Lotterien und der Regionalmedien Austria (RMA) zeichnet aber ein völlig anderes, ungleich positiveres Bild: Demnach sind drei Viertel der Österreicherinnen und Österreicher mit ihrem Leben zufrieden.

Im Westen sogar noch mehr: In Vorarlberg gaben nämlich 86 Prozent der Befragten an, sie seien mit ihrem Leben sehr oder ziemlich zufrieden. In Tirol sind es 82 Prozent. Die Burgenländer und Wiener sind am unzufriedensten. Wobei auch in diesen beiden Bundesländern immerhin 69 Prozent der Menschen mit ihrem Leben sehr oder ziemlich zufrieden sind.

Durchgeführt wurde die repräsentative Umfrage vom market-Institut im Zeitraum von 4. Oktober bis 1. November 2016 in Form von 1.619 Online-Interviews mit Personen ab 15 Jahren.

Die Ergebnisse zeigen zudem, dass drei Viertel der Österreicher ans Glück glauben. Am stärksten ist dieser Glaube im Burgenland. Zum Glücklichsein tragen laut Ansicht von Herrn und Frau Österreicher am stärksten Gesundheit, eine intakte Familie und eine gute langjährige Beziehung bei.

Rund ein Viertel der österreichischen Bevölkerung hat einen Glücksbringer und glaubt auch an eine persönliche Glückszahl.

Welche Glückszahlen die Österreicher haben und die weiteren Details zur Umfrage lesen Sie unter www.meinbezirk.at/1960059 sowie in den kommenden Printausgaben der Regionalmedien Austria.

Österreichische Lotterien GesmbH:

Die Österreichischen Lotterien sind ein international anerkanntes Glücksspielunternehmen. Die oberste Maxime für das Management und die 497 Mitarbeiter lautet "Glücksspiel mit Verantwortung", also der Schutz der Spielteilnehmer. Mit seinem überaus breiten Produktpotfolio (Lotto "6 aus 45", Toto, Torwette, EuroMillionen, Bingo, ToiToiToi, Zahlenlotto 1–90, Joker, Rubbellos, Brieflos, Klassenlotterie, WINWIN, tipp3 und win2day.at) erwirtschaftete das Unternehmen im Geschäftsjahr 2015 einen Umsatz von 3,1 Milliarden Euro und zählt mit einer Steuer- und Abgabenleistung von mehr als 461 Millionen Euro zu den größten Steuerzahlern Österreichs.

RMA – Regionalmedien Austria AG:

Die RMA AG steht österreichweit für lokale Nachrichten aus den Regionen und vereint unter ihrem Dach insgesamt 129 Zeitungen der Marken bz-Wiener Bezirkszeitung, Bezirksblätter Burgenland, Niederösterreich, Salzburg und Tirol, meine WOCHE Kärnten und Steiermark, der Kooperationspartner Bezirksrundschau Oberösterreich und Regionalzeitungen Vorarlberg sowie acht Zeitungen der Kärntner Regionalmedien und

den Grazer. Im digitalen Bereich bieten die Portale [meinbezirk.at](#) und [grazer.at](#) lokale und regionale Inhalte. Ergänzend dazu stellt die RMA mit der Mini-Med-Veranstaltungsreihe, dem Magazin Hausarzt und [gesund.at](#) umfangreiche Gesundheitsinformationen zur Verfügung.

Weiterführende Links:

Regionalmedien Austria AG: [www.regionalmedien.at](#) | [www.meinbezirk.at](#)

Rückfragehinweis:

Martin Himmelbauer
Leiter Corporate Communications
Casinos Austria – Österreichische Lotterien
Tel. +43/1/53440-31900
martin.himmelbauer@casinos.at

Dr. Wolfgang Unterhuber
Chefredakteur
Regionalmedien Austria AG
Weyringergasse 35
1040 Wien
M +43/664/80 666 8600
wolfgang.unterhuber@regionalmedien.at